

生活安全ニュース

「還付金があるからATMで手続きを」は詐欺！



最近、県内の個人宅に、**還付金詐欺**の電話がかかってきているようですが、本当ですか？

はい、本当です。

4月26日以降、**市役所職員**や**金融機関の行員**を名乗る者からの不審電話が複数件確認されており、**実際に被害も出ています**。（※下記参照）



特殊詐欺等被害防止広報大使
前川清



他人事とは思えませんね・・・
何か対策はあるんですか？

電話で「**ATM**に行って」と言われたら詐欺です！相手の指示に従わず、**家族**や**警察**に相談しましょう！



また、**留守番電話**や**非通知着信拒否設定**など犯人からの電話を遮断する工夫も重要です！
だまされたら、いかなばい！

⚠ 県内の被害とその手口 ⚠

4月27日、長崎市内の60歳代女性が、市役所職員を名乗る男から、「保険金の還付があります。」「銀行の口座に振り込むので、通帳とキャッシュカードを持って、近くの銀行(ATM)に行ってください。」と電話で指示されました。

その後被害者は、**犯人から言葉巧みにATMを操作させられて**、現金約100万円をだまし取られる被害に遭いました。

※ 犯人は言葉巧みに「**振り込み**」ボタンを押させようとします。
よって、**還付金を受け取るつもりが、逆に犯人側の口座に預金を振り込んでしまいます！**

